

Wiedersehenstreffen am 31.05.2008 in der Palette

Der Vorstand des Fördervereins am Gymnasium Sedanstraße „Unsere Alte Penne“ hat am 31.05.2008 zu einer Wiedersehensfeier traditionell in die Palette am Barmer Sedansberg eingeladen. Zur Begrüßung fanden sich etwa 20 Gäste zunächst im Innenhof ein. Unter den Gästen waren sowohl ehemalige Lehrer, als auch ehemalige Schüler jeden Alters.

Unser Mitabiturient, Carsten Gerhardt, hielt einen Vortrag um die Wuppertalbewegung e.V., deren 1. Vorsitzender er ist. Die Wuppertalbewegung hat sich zum Ziel gesetzt, die Rheinische Bahnstrecke, die von Vohwinkel bis Schee über Wuppertaler Stadtgebiet auch direkt an unserer Schule am Sedansberg vorbei führt, zu einem Rad-, Wander- und Inlineskaterweg auf einer Breite von sechs Metern umzubauen.

Baubeginn soll bereits im Sommer diesen Jahres sein.

Thorsten Schwafferts

Anmerkung: Mit dem geplanten Verkauf der DVDs der abitur88 wollen wir den Förderverein unserer ehemaligen Schule unterstützen und somit Verbundenheit zeigen.